

Der Brandschutzbedarfsplan ist 2008 beschlossen worden. In der Abstimmung mit der Bezirksregierung Köln sind Änderungen erfolgt, die als Anlage mit dem Brandschutzbedarfsplan genehmigt wurden. Die Überarbeitung des Brandschutzbedarfsplanes soll in der Ratssitzung im Dezember vorgelegt werden.

Die Ausschreibung für das Rüstfahrzeug muss europaweit erfolgen. Auf Grund der derzeitigen Arbeitsbelastung im zuständigen Fachbereich wird die Durchführung der Ausschreibung noch in diesem Jahr extern vergeben.

Die SPD Fraktion fragt nach, wie viele städtische Mitarbeiter bei der Freiwilligen Feuerwehr tätig sind.

Die Verwaltung teilt mit, dass nach aktuellem Stand 14 Wehrleute in der Verwaltung arbeiten, hiervon sind 7 Mitglieder der Meckenheimer Wehr und 7 Mitglieder in auswärtiger Wehren.